



富陽 CS通信

(コミュニティ・スクール)

富陽小学校長古村充
地域学校協働活動推進員林和栄

今年度も地域の皆様には、登下校の見守りを始めとし、様々な活動にご協力をいただきありがとうございました。

恒休みお話し会（1月4回）

1年生から6年生の縦割りで、1～4組の組順に地域ボランティア2名の方に絵本を読んでいただき、ほっこりとした温かな時間を過ごせました。絵本の持つ魅力って素敵ですね。



1月30日 第4回学校運営協議会

学校から後期学校評価、学校の様子、コミュニティ・スクールの取り組みなどの説明後、委員の皆さんから「子ども達は、落ち着いていて、表情も生き生きしている」「学校が楽しそう」などのご意見をいただきました。

地域学校協働活動ボランティアは
随時募集しています。



子どもたちや学校のために役立ちたいという思い
があれば誰でも登録できます。
登録は野々市市教育委員会生涯学習課へ



2年生 九九の聞き取り（1/27～2/14）

2年生の算数で最も身につけなくてはならない「かけ算九九の学習」で、地域のボランティアの皆さんに九九の聞き取りをしていただきました。10問間違えずに言えたらシールがもらえます。温かく見守ってくださる地域の方に対して、やや緊張気味の2年生。

10問正解できた時の「やったー」の声が室内に溢っていました。



1月22日 3年生「じょんから」の学習

じょんから保存会の中村さんに「じょんから」について話をしていただきました。その後、振り付けを教わり、じょんからを踊りました。じょんから祭りが楽しみですね。



1月21日 6年生

金沢武士団バスケットボール教室

石川県のプロバスケットボールチーム「金沢武士団」の選手に来校していただき、6年生の子ども達にバスケットボールの基礎技能を教えていただきました。

